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登米市教育委員会会議録 
会議の名称 平成２７年第８回登米市教育委員会７月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２７年７月８日（水） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時２３分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎１階１０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 ２名 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀  尚 

理事兼教育部次長 高橋 秀広 

参事兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

教育企画室長 岩渕 公一 

活き生き学校支援室長 菊  祐二郎 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 報告第１１号 一般事務報告について 

議案第４０号 登米市教育振興基本計画（生涯学習編）について 

議案第４１号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第４２号 登米市公民館運営審議会委員の委嘱について 

  

会議結果 報告第１１号 承認 

議案第４０号 決定 

議案第４１号 決定 

議案第４２号 決定 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

開会（午後１時３０分） 

 ただ今から、平成２７年第８回登米市教育委員会７月定例会議を開会

します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（６月４日開催の定例会会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

「なし」の声あり 

 

御異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

教育長から指名してよろしいでしょうか。 

 

「はい」の声あり 

  

 御異議がないようですので、１番畠山委員、２番橘委員にお願いしま

す。 

 

日程第１、報告第１１号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２７年６月４日から平成２７年７月７

日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基

づき報告する） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件について御質問はありますか。 

  

 ３点質問します。１つ目は、校長面談が２日間にわたり行われました。

新しく来られた校長先生方から基本目標、自己目標などについて協議し

たとのことですが、その様子はいかがでしたか。 

 

新しく来られた校長先生方の教育目標を聞きますと、学校の目標が 

大きく変わったわけではないので、前の校長先生の方針を引き継いで進

めていきたいという校長先生が多かったと思います。新しく目標を変え

て行っていくとした先生は、２人位でした。校長先生方の様子は、皆さ

ん元気でした。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

志賀教育部

長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 ２つ目です。歴史学習資料館候補地の視察ですが、内容を差し支えな

い程度で、どちらの方面に行かれたのか、教えてください。 

 

 このことについては、私からお答えします。教育民生常任委員会です

ので、予めどのように進めるのか趣旨について、申し入れを受けており

ます。 

初めに、迫町にある歴史博物館、そして登米町の懐古館の現状につい

て視察しました。 

 候補地ですが、登米町の遠山の里から水沢県庁庁舎の通り、前小路の

通りですが、春蘭亭の近くの所を適地として考えていまして、周辺の環

境についても併せて視察を行いました。 

 

三つ目です。教育長は就任後、初めて議会に出席しましたが、議会を

通して、今年の教育委員会のやるべきこと、課題をどのように感じたの

か教えてください。 

 

課題はたくさんあります。所信表明でも話しましたが、大きくは学校

の統廃合問題をはじめ、いじめ、不登校、学力向上など、教育委員会内

で十分検討を行いながら、なるべく早急に、市民の皆さんの理解を得ら

れるような形で進めたいと思います。 

社会教育に関しましても大きな課題がありまして、パークゴルフ場や

陸上競技場の建設など財政を伴うものもありますので、ひとつ一つ確実

に形の残るように進めていきたいと考えています。 

 

 ７月３日の第２回東部教育事務所管内教育委員会教育長会議ですが、

佐藤教育長が新たに就任され、また教育委員会制度の改正もありました

が、どのような内容の会議でしたか。 

 

 各教育事務所の担当から、教育に関しての各事務所のこれまでの取り

組みや今後について、私が新しく就任したということもありまして、詳

しい説明を受けました。 

 このほか、情報交換として、小・中学校の連携について、各教育委員

会の取り組みについて、情報交換を行いました。当委員会としては、小

中一貫校、小中一貫教育について、話を行いました。 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 

 

御質問がないようですので、報告第１１号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

志賀教育部

長、佐藤生

涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

大久保委員 

 

 

佐藤生涯学

習課長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

佐藤生涯学

習課長 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第１１号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第４０号「登米市教育振興基本計画（生涯学習編）に

ついて」を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

 計画の第２章の検証の部分で、順調、概ね順調等の評価とその評価し

た理由が合っていないと思われるところがありますが、いかがですか。 

 

 少し検証が甘くなっているところもあるかもしれませんが、全体的に

見ますと、適正な評価をしていると考えています。 

 

 同じく第２章の検証ですが、この計画の中でどのような位置付けけに

なっているのか。紙面も大分割いていますが、その理由はどのようなも

のなのか、第４章の部分から重きを置いてまとめるとか、これを巻末に

資料編とする考えはなかったのか、教えてください。 

 また、２０ページの目標３ですが、目標１と目標２の表現の仕方の整

合性を考えると違和感がありますが、どうでしょうか。 

 

 検証の位置付けにつきましては、「現状と課題」という位置付けとし

て、載せさせてもらいました。委員の話のように、資料編としての取り

扱いも考えましたが、構成の流れを考えて、この検証があって、第４章

の基本方向に進むものと考えたところです。 

 また目標３については、突き詰めて考えた場合、このような表現も良

いのかと考えました。 

 

 この計画は、昨年８月の教育委員会の際には、検証の評価理由が箇条

書きでしたので、もう少し理由を付してもらいたいとしましたが、今回

その所が改善されて、ページ数も多くなったものと思います。 

また、最終ページの施策の体系もシンプルで、分かりやすくなったと
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

菊活き生き

学校支援室

長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

思います。ごくろうさまでした。 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 

  

御質問がないようですので、議案第４０号「登米市教育振興基本計画

（生涯学習編）について」は、一部修正して、原案のとおり決定するこ

とに御異議ありませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第４０号「登米市教育振

興基本計画（生涯学習編）について」は、一部修正して、原案のとお

り決定することとします。 

 

日程第３、議案第４１号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命に

ついて」を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

 委員であります医師の参加の状況はいかがですか。 

 

 ２日間にわたって就学指導委員会を行いましたが、３人の医師、いず

れも２日間にわたって出席くださいまして、意見等をいただいたところ

です。 

 

 

ほかに御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 

  

御質問がないようですので、議案第４１号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することに御異議あり
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

佐藤生涯学

習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

ませんか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第３、議案第４１号「登米市障害児

就学指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

日程第４、議案第４２号「登米市公民館運営審議会委員の委嘱につい

て」を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

「なし」の声あり 

  

御質問がないようですので、議案第４２号「登米市公民館運営審議会

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませ

んか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

御異議がないようですので、日程第４、議案第４２号「登米市公民館

運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、平成２７年８月２１日（金）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。 

 

平成２７年８月２１日（金）午後１時３０分から行うことに御異議あ

りませんか。 

 

「異議なし」の声あり 
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議題･

発言･

結果 

佐藤教育長 御異議がないようですので、次回の会議の日程は、８月２１日（金）

午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後２時２３分） 

 


